

Finnenbahn

Unsere Finnenbahn am Winterberg im Bereich Birstel bräuchte etwas mehr Bewegung – Bewegung durch die Bevölkerung. Die Anlage wird regelmässig vom VVOL und den Werkhofmitarbeitern gemäht, unterhalten und der dazugehörige Rastplatz gepflegt. Alles präsentiert sich in bestem Zustand.

Nutzen Sie dieses sportliche Freizeitangebot. Eine Runde misst 180 Meter. Das entspricht bei Ihrem wöchentlichen 10-Kilometer-Läufchen sanft gefederten 56 Runden auf frischen, gut riechenden Holzschnitzeln.

Auch in diesem Fall gilt, bei etwaigen Muskelkater nicht die Praxis Bachtanne aufsuchen. Der Gemeinderat rät zur Linderung das in unserem Ort produzierte Allerweltsheilmittel: den «Himmellüpfen». Erhältlich rezeptfrei in der Cheesi oder beim Weinbauverein.

Für den Gemeinderat – Andy Dettwiler, Ressort Sport

